

Nous croyons que le choix des Oblats délégués a été des plus judicieux, car le R. P. Lavillardière est connu pour son attachement à la devise de son ordre: "Evangelizare pauperibus misit me", devise qu'il a d'ailleurs toujours fidèlement mise en pratique. Le R. P. Lavillardière en effet, est connu dans tout le midi de la France surtout, par ses prédications remarquables. Charmant causeur, conférencier distingué, missionnaire dans l'âme, le R. P. Lavillardière partout où il a passé n'a laissé que le meilleur et le plus vivant des souvenirs.

Le R. P. Lavillardière est âgé de 58 ans; il a été doué par la nature d'une belle stature et d'une physionomie agréable ce qui assurément, ne nuit en rien à ses nombreuses qualités de cœur.

Avec tous les Oblats de Marie Immaculée nous nous réjouissons d'un aussi heureux choix et nous prions Dieu et la Vierge de conserver longtemps aux si vaillants et généreux missionnaires que sont les Oblats, le distingué Supérieur qu'ils viennent de se donner.

### CINQUANTENAIRE.

Il y a eu cinquante ans le 21 septembre dernier, que le Révérendissime Père Dom Adrien Gréa, abbé de St Antoine, fondateur des Chanoines Réguliers de l'Immaculée-Conception a été ordonné prêtre.

C'est avec bonheur que nous nous unissons à tous les membres de cet Ordre pour demander à Dieu de conserver durant de longues années encore, ce vieillard bientôt octogénaire dont l'existence a été une lutte continuelle pour la défense de la religion catholique.

Que le Révérendissime Père veuille donc agréer les souhaits qu'd nous formons pour sa vénérable personne ainsi que pour l'Ordre qu'il a fondé et qu'il dirige avec tant de sagesse pour le plus grand bien de l'Église.

### A TRAVERS LE DIOCESE

#### À L'ARCHEVÊCHÉ

Le "Madona" de la ligne Fabre sur lequel S. G. Mgr l'archevêque de St-Boniface ainsi que Nos Seigneurs Grouard et Breynat se sont embarqués le 29 août dernier en route pour